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COMUNE DI PALERMO
AREA DELLA PARTECITAZIONE E DECENTRAMENTO

SETTORT SERVIZI ALLA COLLETTTVTTA
II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N' 265 del 1911212017

r Seduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto: Approvazione verbale seduta del l8ll2/2017.

L'anno DUEMILADICIASSETTE, il giomo DICIANNOVE del mese DICEMBRE, alle ore 10,15

ad inizio lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio

Circoscrizionale, giusto al.viso con prot. n. 11801005 del 2911112017, per la trattazione degli

argomenti di cui all'ordine del giomo.

Presiede il Sig. Mario Greco.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig.ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,40 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

P

T CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo A

Guaresi Giuseppe A Serio Paolo P

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Orilia Andrea P Viscuso Giacomo A

Savoca Salvatore P TOTALE 07 03



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del Consiglio Circosct'rzionale del l8ll2l20l7;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con I'ausilio dei Consiglieri scrutatori, Cardella,

Orilia e Serio, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 01

Assenti no 03 (I Consiglieri Guaresi, Scarlata e Viscuso)

Voti favorevoli no 0l

Astenuti no /l

Voti contrari no ll

DELIBERA

11 verbale del l8ll2l20ll, approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Letto, Approvato e Sottoscritto

Il Segretario President

(Anna Maria Geraci)

II Sottoscritto attesta che copia

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo
P.O.

L'Esperto Contabile

(D ssa Giovanna Lotà)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione, è stata pubbhcata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo
Il Segretario Comunale

a tutto il decimo giorno successivo.

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del

combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per ii Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo

P.O.

L'Esperto Contabile
(D.ssa Giovanna Lotà)



VERBALE DEL 18 DICEMBRE 2017

il Consiglio della II Circoscrizione, giusta convocazione a norrna di Regolamento, del presidente Grèco prot.
1801005 del29/71/2017 per tranare gli argomenri dicui agli allegari o.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Savoca. Alle ore 10,00 dispone l'appello e risultano presenti i seguenti

consiglieri: Cardella, Guaresi, Marchese, Tusa e Viscuso. Risultano assenti i consiglieri Orilia, Scarlata, Serio

e il Presidente Greco. Verificata la validità del quorum strutturale, la Seduta viene dichiarata aperta.

E' assistito dal Segretario Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà.

Redige il verbale il Coll. Amm.vo Sig.ra A" Maria Ventimiglia.

Nell'ambito delle comunicazioni prende la parola il consigliere Marchese, ilquale esprime soddisfazione per

I'allestimento dell'albero natalizio ínpiazzaNorman Zarcane,donato dall'Amministrazione Comunale e che

i consiglieri della II Circoscrizione hanno addobbato. Era doveroso nei confronti dei cittadini che

rappresentano dare un segnale di Natale nel territorio.

Anche il consigliere Tusa si associa a quanto detto, era giusto avere un simbolo natalizio e dare un'atmosfera

festosa per i cittadini nel territorio.

AIIe ore 10:15 entra il consigliere Serio ed esce il consigliere cardella.

Anche il Presidente Savoca si associa a quanto espresso dai consiglieri, un segnale di rinascita e di speranza

e trasmeftere un po' di magia al territorio.

Il Presidente chiude la discussione generale e propone come scrutatori i consiglieri Guaresi, Tusa e Viscuso e
il consiglio approva.

Si passa al III punto iscritto all'OdG: Atti Ispettivi.

I consiglieri Guaresi e Marchese chiedono il prelievo delle mozioni prot. 1362879 e prot. 1737163 e il
consiglio approva.

Alle ore 10:20 entra il consigliere Orilia.

Si dà lettura della mozione prot. 1362879 de\22.09.2017 a firma del consigliere Marchese avente per oggetto:

Urgente realizzazi:one strisce pedonali sul tratto stradale di via G.ppe Cirrincione altezzaciv. n. 64 - incrocio

con via F. Pecoraino e il consigliere la descrive brevemente sottolineando che l'area urbana è altamente

transitata da numerosi automobilisti e da mezzi pesanti, inoltre l'impianto di illuminazione pubblica non è

funzionante e ciò rende ancora più pericoloso I'asse viario.

I consiglieri Tusq Viscuso e Guaresi intervengono facendo un plauso per la mozione e anticipando il loro

voto favorevole. Bisognerebbe attenzionare tutto il territorio, in quanto in tante strade le strisce pedonali sono

inesistenti.

Si pone in votazione la mozione che viene approvata all'unanimità alle ore 10:25. Risultano assenti i
consiglieri Cardella, Scarlata e il Presidente Greco.



Si dà lettura della mozione prot" 1137163 del09.l1.2A11 a firma del consigliere Guaresi avente per oggetto:

Segnali luminosi sui passaggi pedonali davanti le scuole, uffici pubblici e ospedali della I Circoscrizione e il

consigliere la descrive brevemente, mostrando delle foto per come verrebbero realizzate queste strisce

pedonali e sottolineando che ii Comune dovrebbe investire nella sicurezza dei pedoni sui passaggi pedonali,

in quanto le strisce pedonali per quanto fresche di vernice, risultano già vecchie nel giro di pochi giorni. Poiché

la segnaletica stradale può servire da deterrente per il traffico sempre più intenso e caotico, chiede che la

mozione venga v otata favorevolmente.

I consiglieri Tusa e Viscuso e il Presidente Savoca esprimono un plauso alla mozione del consigliere Guaresi,

anticipando favorevolmente il loro voto, poiché il maggior numero di morti sulla strada si registra per

investimenti di pedoni sulle strisce, ben venga se I'Amministrazione porti avanti la realízzazione di questi

impianti soprattutto nelle vie con una densità di traffico intensa.

Si pone in votazione la mozione che viene approvata all'unanimità alle ore 10:30. Risultano assenti i

consiglieri Cardella, Scarlata e il Presidente Greco.

Alle ore 10:31 il Presidente Savoca sospende la seduta.

Alle o're I1.30, alla riaperlura ilei lavori, iI presidente Greco chiama I'appello risultando presente solo il Vice

Presidente Savoca chiude la seduta e la rinvia a domani in seduta di prosecuzione.

Il Segretario
Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà
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